



安城西部小学校
1年 学年通信 1月号
令和7年1月7日

あけましておめでとうございます

冬休みが終わり、いよいよ3学期が始まります。3学期はいちばん短い学期ですが、2年生に向けての学習のまとめや心の準備をする大切な時期になります。これまで、子どもたちは学校生活の中で様々な体験をし、できることも多くなり大きく成長してきました。自信をもって2年生へ進級できるよう、残りの一日一日を大切に、さらに力を伸ばせるように指導していきたいと思います。今年も引き続きのご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

【学習発表会について】



1月31日（金）の学習発表会について、1年生は9：40開始予定となります。この1年、授業でどんなことを学んできたかを発表します。座席については、子どもたちが事前にくじを引いて決定いたしますので、ご確認ください。ご参観をよろしくお願いいたします。

ハンカチ、ティッシュ、名札は

毎日身に付ける習慣を！

3学期も引き続きハンカチ、ティッシュ、名札は毎日身に付けられるように、ご家庭でも声かけをお願いします。なお、ハンカチ、ティッシュ、マスクは予備をランドセルに入れておくと安心です。確認をお願いします。



図画工作科について

「カラータック版画」で版を刷ります。ご協力いただけるご家庭は、10日（金）までに新聞紙1日分（5、6枚）を持たせてください。



★硬筆書写用書き方鉛筆について★

1月8日（水）に書き初め会を行います。購入した書き方鉛筆を使用します。

また、書き方鉛筆は、2年生の書き初めでも使用しますので、失くさないよう保管をお願いします。

